
アサビ同窓会　166-0011 東京都杉並区梅里1-3-3　阿佐ヶ谷美術専門学校内

■ はじめに
出欠確認と会長挨拶のあと、前回会議の議事録は出席者のうち8名の承認を受けている為、asabi-net
へアップすることが事務局より報告された。

■ 議題 １　堀商店『HORI SHOW展』について
秋元会長より報告があった。
・7月31日に作品入れ替えを予定。
・今回の出展者は西山マリさん(1981年度卒)と八巻友美さん(2012年度卒)。
・堀商店から、9月27日予定の搬出以降、他校の作品を展示したいとの打診があった。「アサビとの
関係が5年間続いたが、他の学校と接点を持ちたい」という意向で、同窓会の運営は休止することと
なった。こちらの要望を書面で渡し、来年度には再チャレンジのアプローチを試みることとした。
同窓会として学生や作家との接点を持っておきたく、今年度は人脈作りの期間としたい。

・インターネットでの募集に関してはこれまで反応はなかった。

■ 議題 ２　第12回アサビブリッジセミナーについて
浜村氏より報告があった。
・2013年10月27日(日) アサビフェスタ内で、造形作家の竹谷隆之さんを講師に迎えて
　セミナーを開催予定。
・参加申込フォームの選択肢から科名を省く方向とした。
・受付名簿は名前順で作成することとした。

■ 議題 ３　漫画展について
コラボ企画の甲斐氏、名簿管理の小山氏より報告があった。
・11月4日(月)～9日(土)、人形町ヴィジョンズにて『まんが計画』という企画名でグループ展を開催
予定。

・参加者30名の見込みで、7月31日には人数を確定したい。
・9月下旬に入稿〆切。冊子にして会場で1部300円で販売するが、作家には1人3冊を無料提供する。
・公式ホームページを作成した。URLは bit.ly/12FyPcE で閲覧できる。

■ 議題 ４　その他・意見交換
◎ 同窓会ニュースの発送までの進行スケジュールに関して
例年通り、9月末発送、10月初めに会員に届く予定で進行していく。会務報告、アサビフェスタ、まん
が計画、卒業・終了制作展の告知、幹事一覧を掲載すると説明があり、一昨年の作例を配布し、掲
載情報の項目などを検討し、大まかな区分けを行った。各項目の原稿は8月末締切りで提出とした。

◎ 秋元会長より、同期の方と幹事をして『浅川先生を偲ぶ会』を行ったことを報告。
「浅川先生が亡くなられて20年経ったことから、浅川先生が教えた最終6年間の学年に声掛けし、7
月6日に会を開きました。27名の方に参加いただき、良い会になりました。住所不明だった方の確認
も出来ました。来年以降も別の学年に声をかけて行いたい。こうゆう事がきっかけで卒業生のデー
タ更新の手助けになればと考えています」と述べた。同窓会自体はこれに係わっていないが、「声が
けのための名簿（メールアドレス）提供の面でご協力いただいた」と付け加えた。

◎ 名簿管理の小山氏より、新フォーマット移行に関する進行状況の報告。
現在、作業していただくメンバーに向け、修正方法のマニュアルを作成中。8・9月は学校から提供さ
れる新会員名簿を旧フォーマットにコンバートする作業。その後、10・11月に1,000人分ずつ切り分け
て5名で新フォーマットへの移行作業を行う。来年2月までに、切り分けたものを集めて完了の予定。

◎ 収支に関する意見
松岡氏より「同窓会運営の支出に対して収入（学生数）が少ないということで、例えばアサビブリッ
ジセミナーの有料化など、イベントごとの支出の50％くらいはカバーできるような収入を得るように
会費を設けるなどして、運営の支出を抑えることを考えてはどうか」との意見を受け、秋元会長は「皆
さんの同意がとれて同窓会の活動が継続できるような良い案があれば提案してほしい」と述べた。

次回は2013年9月28日（土）15：00～17：00に、第2回常任幹事会の予定と確認され、議会は閉会した。

●出席者　　　　　　
秋元圭一［会　長］
甲斐光省［副会長］
土橋洋一［常　任］
西田一成［常　任］
桜井裕美［常　任］
大村政幸［常　任］
浜村圭一［常　任］
松岡和彦［常　任］
白石龍子［常　任］
小山　弘［常　任］
永吉昭浩［常　任］
富澤和治［常　任］

2013年度 第1回 常任幹事会議事録

●日時
2013年7月27日(土)
15:00～17:00

●場所
阿佐ヶ谷美術専門学校  図書室

●委任欠席者（カッコ内→代理人）
日野　高（秋元）
竹島　巍（秋元）
三好耕之（秋元）
藤川正美
渡部征明
勝山昌幸
大野美菜子（秋元）
山田直毅
軽込孝信
小高恭子

常任出席者　12名
委任欠席者　10名
(常任幹事22／25名  定足数成立)

●議事進行：松岡和彦

●議事録
書記：臼木菜穂　　　　　　　　　　
　
校正・制作・文責：
秋元圭一・大村政幸

■議題
1　堀商店『HORI SHOW展』について
2　第12回アサビブリッジセミナー
 　 について
3　漫画展について
4　その他・意見交換


